

Simplement pour vous dire que nous avons assisté aujourd'hui au spectacle "Aladin". Tout d'abord nous étions magnifiquement placés donc merci! Par ailleurs, quel magnifique moment nous avons passé. Les trois garçons ont été enchantés et j'ai moimême beaucoup ri et apprécié. Les comédiens sont fabuleux, les décors très beaux. C'est moderne, rythmé, gai, ... Bref génial. Très cordialement, Cécile.

Mes enfants sont allés voir le spectacle samedi dernier avec leurs grand-parents. Ils ont tous appréciés, petits comme grands. Vos commentaires nous sont précieux pour le choix de nos sorties (les tarifs aussi !), Claire-Marie.

Certains spectateurs se souviennent d'Aladin, En réservant des places pour Zorro, ils évoquent le spectacle.

Nous avons vu tous les spectacles de cette compagnie. Ils sont vraiment super! En espérant qu'il reste des places. Meilleures salutations. Christine.

J'espère qu'il reste des places à ce tarif pour Zorro, nous avions beaucoup aimé Alice et les fourberies de Scapin et plus encore Aladin et Robin des bois! Merci pour tous vos conseils, Stéphanie.